
t

3,員の当様には お健や力ヽ こ良い年をお迎えのこととお言0中 し上げます

今年は 「癸卯 (みすのと う)これまでの努力が実を結び ‐■しヽよく成長し飛躍するような年Jだそうて

' 
コロナに員けず ウィズコロナの■て女性部も勢いよくうさぎのように跳ね 色々な知識とl■ 事に役立つ

ヒントを行られる活動をしていきたいと思っております 又その時には参力0の はどよろしくお願い致します

ミさ厳しい0々 がこれから本番を迎えます 皆様くれぐれもこ自愛くださtl

ヨ「員の皆様にとって 今年も幸多き年になりますようお祈り致します

部長 浅丼建設い く浅田町) 浅丼 弘視
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第38回日進市産業まつり出店報習♪

今年 3年ぶりの開催となつた産業まつりにて 女性g「 ブ_スでは夢まつり曰lTク ラフト作8
の販売と ,□初めてフリーマーケットを行いました クラフトパツクについては ポシェッ

トタイブや様々な配色 テサインの物を用意しており 沢山の方に好.Tをいただきました

フリーマーケットは 役員が自宅て眠っていた不用品なとを持ち尋り それに値目を付けて

販売しました 大量てした0 まつり終了時によほとんとを完売することができました 私自

身もフリーマーケットの出店 よ初めてで 今回値段llけから販売まで多力0させていただき と

でもいい経験とIdり ました 天気力
'心

配てしたが 終0雨が降ることもなく終えることができ

で良かったです

私 ま役員 1年目で 分からない事ばかりなのですか 運営に携わっている0員の皆様にこ指導いたたき 大変有意義な そして楽しい

1日 を過こすことが出来て感謝致しております 今後ともようしくお願い致します

0アシスト(岩崎町〉 浅見 美紀

出四 金)

当日は汗ばむ程の小香日不0に恵まれる中 商工会館前□―タリー花E及び壁面花壇の値え替

え作業を行いました 全体の色のパランスを考えながら 新しい年を迎える準備にЫ局らせ

きでわいわい楽しくl●業を終えることができました

商工会にこ来館されるきさまには 夏の花壇とは違った彩りをお楽しみいた

だけたらと思います そして 皆さまにたくさんの幸せが訪れますように   ｀

役具のきさま 平曰昼間の言い中での作業 お疲れ様てした

八千穂電気 (藤島町) 幅 優子

鰺
二重県のたぬみせ納豆工房ては 初めて納豆作りの行程を説明頂き 納豆菌

(ナ ットウキナーt)酵素の一つて血をサラサラにする効果がある 逆に血液疑

0作用も,せヽつ 骨を強くするビタミンも言んていることを学び 改めて必要

な食品と思いました 又 夕食に農べるとより効果が高いそうです

次に災害謁習にて 身近な問題として心がまえを教えて頂きました 阪神渋路大震災を経験

しておられる先生の請習は説得力がありました 電気 水道 ガス 生活全薔「が機能しない事

を想定して 学んだ事を自分でやつてみる事が大切だと思いました

最後は商業リツート施設 「V SONJに 行き お員い物を楽しみました

こ参力0された皆様 大変楽しい0をありがとうこさいました

研修委員長 (同)hana(岩崎町) 成田 清殖
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